



新たな気持ちで どうぞよろしくお願いたします

お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症の世界規模の拡大により、日々状況が変化し、先行きがなかなか見えない中で新年度を迎えることになりました。まずは、子どもたち一人一人の健康・安全を重視し、教育・保育活動を継続した上で、可能な学校行事を実施し、子どもたちが新学年としての歩みをしっかりと進めていけるように、教育活動を進めて参ります。

本校は、幼稚部2名、小学部5名、中学部4名を迎えて、全校46名のスタートとなりました。

さて、新年度の初めですので、本校の教育目標について簡単に触れたいと思います。学校教育目標は、「自ら学び、心豊かで、たくましい子ども」です。これを実現するために、次のことを中心に教育活動を展開していきます。

1. 「自ら学び」に向けて

◎基礎基本の定着と思考・判断・表現力の育成

- きめ細やかな指導の充実
- ICT機器の活用
- 指導体制の充実

2. 「心豊かで」に向けて

◎思いやる心の育成

- 異学年・異学年部の充実
- 道徳教育の充実
- 一人一人を大切にした学年経営

3. 「たくましい」に向けて

◎健康で安全に生活するための素地の育成

- 体育学習の充実
- 健康教育・安全教育の充実
- 新型コロナウイルス感染症予防の充実

こうした取組を通して、「自ら学び」「知」「心豊かで」「徳」「たくましい」「体」の調和のとれた子どもの育成を目指していきます。本校教職員一同、全力で邁進して参りますので、どうぞよろしくお願いたします。

結びになりますが、今年度は、4月9日に日本から新派遣教員2名が、無事赴任することが出来ました。在バルセロナ日本国総領事館の皆様をはじめ、多くの方々からひとかたならぬご尽力を頂いたことに、この場をお借りして感謝いたしますとともに、バルセロナ水曜会の皆様には多大なるご支援を頂きましたことに御礼申し上げます。

（文責 佐藤 修司）

行事予定

4月12日(月) 始業式・着任式(小中学部) 入園・始園の集い(幼稚部)	5月3日(月) 自治大交流(中学部)
13日(火) 入学式(小中学部)	5日(水) 内科検診
23日(金) 学校説明会、学級懇談(小中学部)	6日(木) 内科検診
28日(水) 給食開始	7日(金) 歯科検診
30日(金) 遠足(小学部) 校外学習(中学部)	24日(月) セグンダパスクア
	28日(金) 運動会
	6月2日(火) 運動会予備日

めざす子ども像

バ バイタリティに富んだ、たくましい子ども
ル ルールを作り、守る子ども
セ 世界にはばたく、元気な子ども
ロ 論理的に考え、自ら学ぶ子ども
ナ 仲良く、助け合う子ども

【4月のめざす姿『ル』】学級のルール作り
・あいさつ・時間・ロッカーの使い方・学習用具等
【5月のめざす姿『バ』】健康・体づくり
・手洗い、うがい・休み時間の過ごし方・運動会練習等

i Que aproveche! 給食こんだて

給食が始まります。今後、給食こんだては、学校だよりでお伝えいたします。なお、申込方法や費用などの詳しい情報は、後日学校より配信予定の文書をご覧ください。

【本年度のスタッフ】

校長	佐藤 修司
教頭	本荘 文康
教務主任	亀川 貴光
小1	渡部 美香
小2	釜床 愛子
小3・4	猿澤 夏美
小5・6	小西 健太(小学部主任)
中1	倉田 康範
中2・3	鷲見 陽紀(中学部主任)
音楽	九十九 依世子
外国語	ジュディス ジナレス
外国語	中川 直美
幼稚部園長	吉田 美保
幼稚部	長瀬 明德
幼稚部	藤井 あさひ
事務長	三好 彩子
警備	ファン エレロス
用務	マリア ロペス

¿Cómo están todos?

新しく着任した教員



左より 教諭 釜床 愛子〈かまとこ あいこ〉(徳島県)
教諭 倉田 康範〈くらた やすなり〉(茨城県)

お知らせ

今後も、COVID-19に関する情報は、随時メールで配信していく予定です。引き続き、学校からの連絡をご確認ください。また、お子様に健康観察カードを持たせていただきますようお願いいたします。